

ACTIVIDADES DE RR.CC. DESDE SU CREACIÓN

(22 de abril de 2006)

Además de los comunicados que hemos escrito o hemos apoyado (ver otras páginas de esta memoria), desde Redes Cristianas se han desarrollado las iniciativas siguientes:

- Presentación pública de Redes Cristianas a los medios de comunicación (14 de junio de 2006) y en el Congreso de Teología de setiembre de 2006.
- Elaboración de un tríptico de presentación
- Participación en la organización de la mesa redonda: “Las preguntas del nuevo al primer mundo” de la Cátedra Santo Tomás de Ávila con ponentes teólogos de América Latina y españoles y el obispo Samuel Ruiz. Setiembre 2006.
- Apoyo a las iniciativas (manifestaciones, etc.) sobre el conflicto en Palestina en julio de 2006.
- Apoyo al Manifiesto por la Paz y la Democracia en el Mundo, promovido por el Seminario Galego de Educación para la Paz.
- Toma de contacto, a petición suya, con el grupo Cristianos en el PSOE, recientemente formado.
- Apoyo a una de las candidaturas, a petición del Principado de Asturias, al Premio Príncipe de Asturias de Cooperación.
- Apoyo al acto celebrado en Madrid, junio de 2007, de la Comisión Ética Internacional (situación en Colombia,...)
- Intervención en la apertura del VIII Encuentro Estatal “Cristianismo y Homosexualidad”, junio de 2007.
- Apoyo a la instauración del 17 de mayo como Día Internacional de Lucha contra la Homofobia, la Transfobia y la Bifobia.
- Preparación participativa de la I Asamblea de Redes Cristianas mediante foros y materiales de los talleres en la página web. Durante el 2007.